
日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

＜ №399 2019.2.6 連絡先 402-1622＞

こんにちは松坂みち子です

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
が
猛
威
を
振
る
っ

て
い
ま
す
。
い
ま
流
行
っ
て
い
る
の
は

Ａ
型
で
す
が
、
一
度
か
か
っ
た
か
ら
と

安
心
し
て
い
た
ら
ま
た
Ａ
型
に
か
か
る

こ
と
が
あ
る
そ
う
で
す
。
同
じ
Ａ
型
で

も
２
種
類
の
ウ
イ
ル
ス
が
あ
る
か
ら
で

す
。
そ
し
て
こ
れ
か
ら
Ｂ
型
が
流
行
っ

て
く
る
そ
う
で
す
か
ら
、
ひ
と
冬
に
３

回
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
に
か
か

る
可
能
性
も
あ
る
と
の
こ
と
。

確
か
一
昨
年
の
２
月
。
イ

ン
フ
ル
エ
ン
ザ
に
な
り
、
予

定
し
て
い
た
沖
縄
へ
行
け
な

く
な
っ
て
、
悔
し
い
思
い
を

し
ま
し
た
。
突
然
の
発
症
で

す
か
ら
、
周
り
に
も
迷
惑
を

か
け
て
し
ま
い
ま
し
た
。

手
洗
い
の
励
行
、
適
度
な

湿
度
を
保
つ
、
人
混
み
に
出

な
い
な
ど
予
防
が
一
番
で
す

が
、
か
か
っ
て
し
ま
っ
た
ら

家
族
を
含
め
、
人
に
う
つ
さ
な
い
よ
う

に
気
を
つ
け
ま
し
ょ
う
。
だ
れ
も
３
回

は
も
ち
ろ
ん
１
回
も
か

か
り
た
く
な
い
で
す
か

ら
。
栄
養
と
睡
眠
も
大

事
で
す
。
で
も
、
私
の

場
合
、
食
べ
す
ぎ
に
も

気
を
つ
け
ま
す
。

みち子のひとりごと

インフルに３回も？

いよいよ２月議会
２月１２日、２０１９年度当初予算案の内示について全員協議会が開かれるとの

通知がありました。いよいよ２月議会です。私松坂にとっては、市議会での最後の議会と
なります。８年間のまとめとして、ことさらに思いを残すことのない議会にしたいと思います。

２０１８年度市政世論調査の単純集計結果表が配布されました。全５６問につい
て調査が行われています。
その中に、災害対策についての項目があります。何らかの対策を行っている人が57.3
％、そのうち91.1％の方が非常持ち出し品や備蓄品を用意しているという結果でした。
また、防災行政無線等で発信している市の情報が伝わっているのは63.7％。災害の情
報をどこから得るかという問いには、複数回答でテレビ・ラジオ79.7％、防災情報メール
56.3％が多く、防災行政無線は17.4％にとどまりました。昨年の台風のように停電が
起きれば、テレビは見られません。一方で、防災行政無線にも気象状況などで限度はあ
ります。災害の時には正確な情報の伝達が重要ですので、どうやって情報を伝えるか、課
題が多いと思います。。

２０１８年度市政世論調査より

春のきざし・・・
国道２４号地蔵の辻バス停
の早咲きの桜が咲きました。
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日本共産党

演説会

３月３日（日）
午後１時３０分～

アバローム紀の国２F

山下よしき参議院議員

松坂みち子・井本ゆういちも
ごあいさつします。

日本共産党和歌山県委員会
073-425-4111

1月には、様々な団体の新春の
つどいや旗開きに参加しました。
国民救援会和歌山県本部新春の

つどいに参加しました。自由発言の時にあい
さつする機会をいただき、マイクの前に立った
まではよかったのですが、急に動いたためか
酔いが回ってきて、だんだん何を言っている
のか…とにかく頑張りますのでご支援をと訴
えました。

和歌山民主商工会の新年会に参加
しました。あいさつは一緒に参加した奥村県
議が代表で行ってくれたので安心でした。今
年の消費税増税は中小事業者にとっては
死活問題となります。増税を止めるために
一緒に頑張ります。

和歌山県勤労者学習協会の旗開
きに参加しました。日常あまり会えない方々
にお会いすることができ、県全体で県議6人、
和歌山市議会でも6人の当選をそれぞれ
目指していますとお話ししました。

テーブルごとの対抗戦でクイズ大会が
行われ、豪華？景品のお皿があたりました。
昨年の流行語大賞にノミネートされた言葉
を書き出す問題もありましたが、意外と覚え
ていないものだと記憶力の衰えを感じました。

和歌山市でも
児童虐待により保護者が逮捕

「一昨年１２月に、当時生後４か

月の長男を虐待した傷害罪の嫌疑で
今年２月４日、両親が逮捕されまし

た」との知らせが、子ども総合支援

センターよりありました。

子どもへの虐待が社会問題化して
います。心が痛みます。子どもは親

を選べません。社会全体で子どもを

守る意識・覚悟と手立てが必要だと
思います。

苦しんでいる子どもたちが救われ

るように。


